

Fecha: 17-03-2024  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
 Tipo: Noticia general  
 Título: SKY renovó su compromiso para tener más mujeres pilotos

Pág.: 12  
 Cm2: 692.0  
 VPE: \$ 9.090.502

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida

# SKY renovó su compromiso para tener más mujeres pilotos

Christine Lapp, capitán; José Ignacio Dougnac, CEO; Holger Paulmann, presidente ejecutivo, los tres de SKY, junto a Antonia Orellana, ministra de la Mujer y la Equidad de Género.



Con el objetivo de aumentar la participación femenina en la industria aeronáutica, SKY firmó, el pasado jueves 7 de marzo en su Base de Mantenimiento, un acuerdo con el Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género, donde se compromete a aumentar la contratación de mujeres pilotos en los próximos tres años.

Si el promedio mundial de mujeres en este rol es de un 5%, según la Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA), SKY ya supera el 10%. Durante la jornada, la aerolínea también abrió sus puertas a 21 mujeres de Chile y Perú interesadas en la aviación, para que conocieran de cerca el mundo de la aeronáutica y conversaran con pilotos mujeres de SKY.



Claudio Campos, gerente general de la Escuela Aerosantamaría; Carolina Novoa, encargada de Promoción y Relaciones Públicas de la Escuela FlyWithUs; Andrés Meza, gerente comercial de la Escuela Golden Eagle, y Francisco Tirado, gerente senior de Personas de SKY.



Kathrin Müller, gerente de Desarrollo de Acción Empresas; Mayra Köhler, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de SKY; Carolina Simonetti, gerente general de la Asociación Chilena de Líneas Aéreas (Achila), y Kasandra Pérez, gerente de Vinculación con empresas socias de Acción Empresas.



María Paz Ibáñez, subgerenta de Desarrollo Organizacional de SKY; Pabla Medina, piloto comercial; Ana Inostroza, capitán de SKY, y Valentina Rojas, piloto comercial.



María Fe Huamán y Dayana Mendoza, estudiantes de Piloto Comercial de Espac-Perú, junto a Antonia Orellana, ministra de la Mujer y la Equidad de Género, y Jessica Takuma, estudiante de Piloto Comercial de Espac-Perú.



Destacados representantes de SKY firmaron un compromiso con el Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género, que tiene como objetivo aumentar la participación femenina en la industria aeronáutica.



Asistentes a la ceremonia de compromiso entre SKY y el Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género.



Agustina Montero, Francisca Ancelovici, Catalina Barros e Isamara Muñoz, estudiantes de Piloto Comercial de Aerosantamaría, junto a Holger Paulmann, presidente ejecutivo de SKY.